



梅中のこと知っとう その6

令和3年 9月
福岡市立梅林中学校
学校だよりNo.10
文責 校長(尾崎)

○満開のオレンジのコスモス

梅林中の校地内，校門前，七隈川沿いオレンジ色のコスモスが満開となりました。この花の種は，もともと玄界島に咲いていた花の種なのです。この花の種を玄界島から小学の校長先生が西区の周船寺小学校に転勤された時持ち帰り，蒔かれて育てられたそうです。そして，何年かが過ぎて，周船寺小学校に勤めた私が，このオレンジのコスモスの種を採集して異動先の学校，原中央中，友泉中で種を蒔き花を咲かせました。そして，この梅中に赴任した4年前から，生徒会の生徒を中心に種をまき，種を採集してまた種をまき令和3年の秋が来て，オレンジの花が咲き乱れているのです。みんなが，進んで，ずうっと秋になると梅林中がオレンジ色に輝くように種まきや採集，水遣りなどの活動をしてくれたらたいへん嬉しいです。



○今年もアサギマダラは飛来するかな。

今年も学校の土手のフジバカマ（藤袴）の花が，咲き始めました。10月中旬にはアサギマダラがフジバカマの香りに誘われて，ひらりひらりと飛んで来るでしょう。



アサギマダラは
昨年10月17日に
初めて梅林中に
飛来した。
28日まで七隈川の
土手の藤袴を求めて
その美しい羽根を
羽ばたかせた。



○「梅中のこと知っとう」まだでないのですか

朝の登校時間に1年生女子生徒が「校長先生，梅中のこと知っとう，まだ，でないのですか」と尋ねました。「読んでくれてるんだね」と言うと「はい，いつも読んでいます。ファイルにとじていますよ」と笑顔で答えてくれました。こんなにも大切にしてくれている生徒がいることを知りとても嬉しい気持ちになりました。自分の生活している場所は，家そして地域，町，そして全国，世界とひろがっていきます。視野を広くするためには，まず身近なところに関心をもち多くのことを知ることから始まります。梅中生として学校の歴史や自然，人について学んでくれたらと願っています。